

CARTA DEL PRESIDENTE EJECUTIVO

Conectando talento, valores y propósito



” *Todos los que formamos parte de Santillana creemos en el poder transformador de la educación, y eso es lo que nos mueve cada día a poner nuestro tiempo y nuestro esfuerzo al servicio de ella.*

Un año más, publicamos este informe para compartir, con toda la comunidad educativa de América Latina, la actividad de Santillana en la región.

En él hacemos un repaso a los principales hitos conseguidos en 2024, un ejercicio en el que **hemos cumplido nuestros objetivos, tanto en el mercado de suscripción como en el mercado didáctico**, y en el que hemos logrado importantes avances en nuestra estrategia de sostenibilidad.

El título de este año gira en torno al concepto de conectar, una palabra que, de alguna manera, nos ha guiado durante 2024:

- Hemos continuado desarrollando **contenidos educativos innovadores de la máxima calidad**, que conectan a nuestros estudiantes con los grandes temas del presente y del futuro, como el cambio climático, la equidad o el avance de la tecnología y la inteligencia artificial.
- Hemos trabajado, también, en fortalecer la conexión con nuestros grupos de interés y con el planeta, **apostando por una gestión diaria que sea responsable** tanto con las personas como con el entorno que nos rodea.

Todo esto lo hemos hecho desde una **gobernanza comprometida**, basada en la responsabilidad y la honestidad. Porque todos los que formamos parte de Santillana creemos en el poder transformador de la educación, y eso es lo que nos mueve cada día a poner nuestro tiempo y nuestro esfuerzo al servicio de ella.

Este informe es parte de ese compromiso. Queremos contar, con transparencia, todo lo que hacemos en América Latina, donde acompañamos a millones de estudiantes en su paso por la escuela.

En 2025 seguiremos trabajando para mantener este liderazgo y para seguir transformando la educación en la región. Porque el futuro no se espera: **se construye conectando talento, valores y propósito**. Un camino que ya estamos recorriendo juntos.

Francisco Cuadrado Pérez, presidente ejecutivo de Santillana